

## &gt;PALENCIA

**El Ministerio de Empleo se interesa por el cierre de Nutrexpa**

Palencia El alcalde de Palencia, Alfonso Polanco, informó ayer que responsables del Ministerio de Empleo estuvieron durante el fin de semana «trabajando» con directivos del grupo de alimentación Nutrexpa para evitar el cierre de la fábrica de la capital palentina que supondrá el despido colectivo de 68 trabajadores y que desde la Junta se sigue mediando en el mismo sentido.

El primer edil reconoció: «Tenemos todos claro que existe un plan empresarial para descapitalizar la empresa», por lo que el Ayuntamiento así como el resto de instituciones se mantendrán firmes en su apoyo a los trabajadores y en la defensa del mantenimiento de la unidad productiva.

Polanco, apuntó además que para el Ayuntamiento no sólo se trata de la pérdida de empleos, sino que de defender un «interés estratégico para la ciudad como es intentar mantener una empresa».

Polanco también anunció que su equipo de Gobierno negociará con el grupo de Izquierda Unida para presentar de forma conjunta una moción en defensa de los trabajadores de Nutrexpa que la formación de izquierdas llevará al pleno ordinario que se celebrará hoy, informa Ical.

## &gt;ÁVILA

**Detenido en El Tiemblo el presunto autor del robo de 16 vehículos**

Ávila Un vecino de Ávila de 36 años de edad y cuyo nombre responde a las iniciales J.A.A.R. fue detenido ayer en la localidad abulense de El Tiemblo como presunto autor de 16 robos cometidos en el interior de vehículos, ocho por daños en los mismos y tres robos en viviendas habitadas.

Según informó la Guardia Civil, el arrestado fue sorprendido debajo de un vehículo y portaba calzado cuyas huellas ya habían sido fotografiadas en los lugares de hechos delictivos anteriores, informa Ical.



Antonio María Sáez durante la inauguración de la jornada ayer en Ávila. / ICAI

**Sacyl mantendrá el 70% de las camas hospitalarias el verano**

Sáez lleva hoy al Consejo de Gobierno la reestructuración de la Atención Primaria de la Comunidad para su aprobación definitiva

Ávila La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León fija en un 70% las camas que se mantendrán abiertas en los hospitales de la Comunidad durante los meses de verano, según estimó ayer el consejero del ramo, Antonio María Sáez Aguado. «No parece razonable que mantengamos operativas el cien por cien cuando en agosto se prevé una ocupación media del 60%», alegó al ser preguntado por la protesta convocada ayer por la Junta de Personal de Sacyl en Zamora en protesta por el cierre de camas durante los meses de verano en el Complejo Asistencial.

Sáez Aguado, que asistió a Ávila a la inauguración de una jornada sobre las buenas prácticas entre los profesionales enfermeros, recordó que durante el periodo estival los ciudadanos necesitan «con menos intensidad la hospitaliza-

ción», por lo que el complejo asistencial se organiza en función de esas previsiones, informa Ical.

El consejero apuntó que el año pasado la ocupación media de camas en los hospitales de la Comunidad fue del 70%, lo que supone que «un 30% no fue necesario utilizarlas». Teniendo en cuenta que en agosto la hospitalización se sitúa en torno al 60% «no parece razonable tener operativas el 100% de las camas» con el personal contratado, cuando se sabe que la ocupación es del 60%, informa Efe.

Asimismo apuntó que durante el otoño se va recuperando los niveles de ocupación y que en las primeras semanas del año «el 100% de las camas están operativas» porque sí se necesitan.

Por otra parte, el consejero lleva hoy al Consejo de Gobierno la reestructuración del sistema de Atención Primaria de la Comunidad pa-

ra la aprobación definitiva de las plantillas y la relación de puestos de trabajo.

Sáez anunció a los periodistas que a partir de hoy «comenzará a materializarse» esta reestructuración, comunicando los cambios, tanto a los profesionales, como a los ciudadanos.

«Esta misma semana» propondrá al Consejo de Gobierno «la aprobación definitiva de las plantillas y de la RPT», de manera que «pueda materializarse este proceso de reordenación» que en su opinión «garantiza y mejora la asistencia», agregó.

Según explicó, el proceso ha llevado un «ritmo variable, en función de las preferencias de los profesionales». El consejero de Sanidad recordó que la distribución de recursos no había sido modificada «en muchos años», pese a que la población sí ha sufrido variaciones.

**El Rey nombra al empresario leonés David Álvarez marqués de Crémenes**

Valladolid El rey Juan Carlos nombró al empresario David Álvarez, fundador de Grupo Eulen, marqués de Crémenes, localidad en la que nació, según el Real Decreto 351/2014, de 13 de mayo, publicado hoy en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Con carácter «vitalicio», el jefe del estado reconoce la «dilatada y fructífera trayectoria» de Álvarez en el sector empresarial, donde «ha destacado por su capacidad de adaptación a las necesidades del mercado y su preocupación por la formación profesional».



David Álvarez. / ICAI

El desde hoy marqués de Crémenes, David Álvarez Díez, nació en 1927, fundó en 1962 la Central de Limpiezas El Sol y esta compa-

ña fue el origen de Eulen, un grupo de empresas de servicios que ha crecido hasta implantarse en una quincena de países, con más de 78.000 empleados. Asimismo, Álvarez es conocido además por adquirir las Bodegas Vega Sicilia y situarlas entre las primeras empresas vinícolas del mundo, informa Ical.

Junto a David Álvarez, se han concedido también títulos de marqués a los investigadores Valentín Fuster y Santiago Grisolia, así como el de condesa de Gisbert a la historiadora Carmen Iglesias.

## &gt;PALENCIA

**Renault fabricará una serie limitada en versión sport del Mégane**

Palencia La factoría palentina de Villamuriel de Cerrato fabricará una serie limitada del Renault Mégane en versión sport que se venderá en España a partir del próximo mes de septiembre. Se trata del Mégane R.S. 275 Trophy con el que la firma de la marca del rombo continúa la tradición de realizar «deportivos exclusivos».

Así lo comunicó ayer la empresa francesa en un comunicado enviado a los medios. El nuevo modelo se comercializará en unos veinte países reparados por los cinco continentes, como España, Japón, Australia, Reino Unido, Malasia, Alemania y Sudáfrica.

Este modelo contará con un motor 2.0 de 275 caballos de potencia asociado al chasis deportivo 'Cup' y presentará una nueva línea de escape de titanio, «muy apreciado en carretera y más aún en circuito». «Con objeto de sacar el máximo provecho a sus cualidades dinámicas, los ingenieros de Renault han trabajado la motorización de Mégane R.S. y han aportado 10 caballos más», indicaron las mismas fuentes, informa Europa Press.

**Cubrir la Romería de San Isidro con tractores será sancionado**

Palencia La Subdelegación del Gobierno advirtió ayer a los agricultores que participen en la romería que enlazará la localidad palentina de Dueñas y el Monasterio de La Trapa, de que sancionará a quienes cubran el recorrido con sus tractores por la autovía A-62.

El subdelegado del Gobierno, Luis Miguel Cárcel, recordó que hay un informe, avalado por la Dirección General de Tráfico, que advierte de la peligrosidad que tiene la circulación de vehículos agrícolas por la autovía A-62.

La Junta Agropecuaria Local de Dueñas y los vecinos se han movilizando en las últimas semanas para pedir que se permita el día de San Isidro el normal desarrollo de la romería, informa Efe.